

ANTI-AGING MEDIZIN & ÄSTHETISCHE MEDIZIN



Das Ziel der Anti-Aging Medizin ist es, die Mechanismen des Alterungsprozesses zu verstehen und aus diesem Verständnis heraus gezielte Therapien gegen altersabhängige Erkrankungen zu entwickeln.

Die Anti-Aging-Medizin wandelt sich bereits seit Jahren von einer anfänglich etwas belächelten Modemedizin hin zu einer weltweit anerkannten Präventionsmedizin, in der Ärzte und Wissenschaftler unterschiedlicher Fachrichtungen interdisziplinär zusammenarbeiten.

Die Menschen werden immer älter – 90 Jahre und mehr sind heute keine Seltenheit. Gute Gesundheit im Alter ist in den meisten Fällen keine Schicksalsfrage. Wer sich rechtzeitig darauf vorbereitet und vorhandene medizinische Möglichkeiten konsequent nutzt, kann viel dazu beitragen. ES IST ZEIT ZU HANDELN!

WIR BIETEN EINE GANZHEITLICHE & MODERNE DIAGNOSTIK:

U.A. ERMITTELN WIR IHR BIOLOGISCHES ALTER DURCH MESSUNG DER TELOMERE AN DEN CHROMOSOMEN.

Die altersbedingte Abnahme der Zellteilungskapazität und die daraus resultierende Funktionsstörung der Zellen bringen nicht nur Beeinträchtigungen für das Immunsystem mit sich, sondern führen unabhängig von der Immunfunktion auch zur Entstehung von Krankheiten wie z.B. Diabetes, Bluthochdruck, Arteriosklerose, Herzinfarkt oder Schlaganfall, für die das Altern einen eigenständigen Risikofaktor darstellt. Die Verkürzung der Telomere kann u. a. durch ein effektives Arzt/Patienten Management verzögert werden.

MESSEN-WISSEN-BEHANDELN

INFUSIONS-COCKTAILS sind ein fester Bestandteil in unserem Anti-Aging Konzept. Wir bieten individuelle

INFUSIONS-REZEPTUREN z.B.:

- Für schöne strahlende Haut
- Brain Power - Energie fürs Gehirn, z.B. vor einem wichtigen Meeting oder einer Prüfung
- Immun-Booster
- Recovery – für Sportler, Manager und erschöpfte Patienten
- Detox-Mischung bei Übersäuerung und Schwermetallbelastung

SAUERSTOFF-THERAPIE – DAS LEBENSELEXIER

„Verjüngt Körper & Geist und schmeichelt der Haut“

Fehlt Sauerstoff fehlt auch Energie – für alle Lebensvorgänge in unserem Körper wird Energie benötigt. Deshalb sind auch Gesundheit, Leistungsfähigkeit und Wohlbefinden an ein hohes Energiepotential gebunden. Nur wenn genug Sauerstoff vorhanden ist, können unsere Zellen aus Nährstoffen optimal Energie gewinnen. Weil wir Sauerstoff nicht speichern können, sind wir lebenslang auf kontinuierliche Zufuhr angewiesen. Mit zunehmendem Alter nehmen wir weniger Sauerstoff auf, weil sich schon natürlicherweise die Leistungsfähigkeit von Lunge, Herz und Kreislauf verringert hat. Auf der Grundlage unserer Erfahrungen bieten wir Sauerstoff-Therapien (Oxyven) bei:

- Gedächtnisstörungen
- Durchblutungsstörungen
- Erektionsstörungen
- Tinnitus
- Raucherbein
- Netzhauterkrankungen (Retinopathien)
- allgemeine körperliche Erschöpfung
- Alterungserscheinungen der Haut

„DAS WICHTIGSTE IST, DASS MAN GESUND IST, DASS MAN MACHEN KANN, WAS MAN WILL UND WIE MAN WILL. DAS IST SCHON DER BESTE AUSGANGSPUNKT ZUM GROSSEN GLÜCK. DARAN MUSS MAN ARBEITEN“.

KARL LAGERFELD

ÄSTHETISCHE MEDIZIN - NATÜRLICH

JÜNGER AUSSEHEN DURCH AKUPUNKTUR

Akupunktur ist eine sanfte Behandlungsmethode und fördert einen strahlenden Teint und die Reduzierung erster Falten. Die Durchblutung der Haut wird gesteigert und die Produktion von Kollagen wird angeregt. Akupunktur erfrischt nicht nur die Mimik wie nach einem Urlaub - auch dunkle Augenränder und geschwollene Lider lassen sich lindern.

EIGENBLUT FÜR FRISCHE HAUT „VAMPIRLIFTING“

Mit der Eigenblut-Behandlung - auch Vampir- oder Plasma-Lifting genannt - werden Wachstumszellen aus dem Blut zur Kollagenproduktion angeregt. Für die Behandlung wird eine geringe Menge Blut aus der Armvene abgenommen. Anschließend wird das venöse Blut zentrifugiert. Das plättchenreiche Plasma (PRP) kann sich so von den restlichen Bestandteilen des Blutes trennen. Das PRP wird mit hauchfeinen Nadeln ins Gewebe gebracht. Anwendungsgebiete sind neben dem Gesicht auch Hals und Dekolleté. Für den optimalen Effekt sollte die Behandlung rund 3 x im Abstand von 4 Wochen wiederholt werden. Vorteil ist: durch die körpereigenen Wirkstoffe des Blutes sind Allergien so gut wie ausgeschlossen. Also: 100 Prozent Bio!

FALTENUNTERSPRITZUNG MIT HYALURONSÄURE –

EIN NATÜRLICHER GLATTMACHER

Hyaluronsäure ist ein natürlicher körpereigener Stoff. In der Haut bindet sie Wasser, hydratisiert und stärkt diese von innen heraus. Im Laufe der Jahre nimmt der Gehalt der Haut an Hyaluronsäure ab. Die Haut wird trockener und verliert an Volumen – es zeigen sich erste Fältchen. **Welche Hautregionen sind mit Hyaluron-Fillern behandelbar?** Hyaluron-Filler glätten oberflächliche und mittlere Gesichtsfältchen ebenso wie tiefe Falten und verleihen Lippen und Gesichtskonturen jugendliche Fülle und Spannkraft. Aber auch für Hals, Dekolleté und Handrücken ist Hyaluron sehr gut geeignet.

Wir benutzen nur Hyaluron-Filler mit geprüfter Qualität gemäß den strengen europäischen Standards – Allergenfrei.

MEDIZINISCHE KOSMETIK MIT NATUR-IDENTISCHEN HORMONEN

Gutes Aussehen zählt – im Beruf wie im Privatleben für Frauen und immer mehr auch für MÄNNER. Der Markt für Anti-Aging-Kosmetika wächst rasant.

Medizinische, verschreibungspflichtige Hormonkosmetika beeinflussen die Hautalterung dort, wo sie beginnt: beim Ungleichgewicht der Hormone. Studien zeigen, dass sich mit Hormonkosmetik die Alterungsprozesse der Haut um etliche Jahre verzögern lassen.

Dr. med. J. Meyer-Teschendorf
Mitglied im Hormonnetzwerk
Mitglied in der German Society of Anti-Aging Medicine e.V

„GUTES AUSSEHEN UND WOHLFÜHLEN IST DAS PRODUKT ZAHLLOSER
FAKTOREN, AUF DEREN AUSWIRKUNGEN MAN HEUTE - AUCH OHNE
OPERATION EINFLUSS NEHMEN KANN“.